

かめやまのホットな話題をお届け! TOPICS



4/8 自然薯の植え付け

加太小学校の6年生が、北在家地区内の畑で自然薯の種芋の植え付けを行いました。

昨年解散した自然薯零余子(むかご)の会の会員であった方の有志によって、校外学習が継続されました。子どもたちは、植え付け方法に耳を傾けながら、丁寧に自然薯の種芋の植え付けを行いました。



4/11 「亀山7座トレイル」野登山とミツマタ群生地登山

県内でも珍しいミツマタの群生地を眺めながら野登山の山頂を目指す登山イベントが開催されました。

初めて市外からの参加者を迎えて、暖かい日差しの中、ミツマタ群生地を通り、野登山の山頂を目指しました。登頂後には野登寺に立ち寄り、住職からお寺の歴史などの話を伺い、亀山市の自然や歴史に触れ合うことのできるイベントとなりました。



子育て支援の連携・協力に関する協定

3月25日に医療法人社団主体会小山田記念温泉病院と、「子育て支援の連携・協力に関する協定」を締結しました。子育て支援に関する連携・協力体制(KAMEYAMA URGENT KIDS SUPPORT 略称KUKSクックス)を運用し、運動発達に配慮等を必要とする未就学児童への支援の充実を図っていきます。



「かめやま見てある記」の広報サポーターが決定!

地域の身近な話題や行事などを取材し、市民の目線で記事を作成する令和3年度広報かめやまの広報サポーターが決定しました。

作成された記事は、広報かめやま毎月1日号の裏表紙で紹介します。

松村 正さん

取材依頼もあり、楽しく記事の作成ができます。いろいろな人との会話を楽しみながら取材したいと思います!

後藤麻紀さん

亀山は、私自身を含め、市外で生活した人でも再度戻りたくなるような、何か惹きつけられるものがあります。そんな亀山の魅力をご紹介します。

